

A L Q U Í Z A R

José-Manuel de Arquiza casó con María-Felina de Saniain. Fueron padres de:

Francisco-Xavier de Arquiza y Saniain, natural de San Sebastián-Donostia, Guipúzcoa, Vizcaya. Pasó a Trinidad, en la Isla de Cuba, en donde falleció. Su defunción se encuentra al libro 5 de defunciones de blancos de la Parroquia Mayor Santísima Trinidad, folio 221, No. 1020, pero no puede consultarse porque ese libro, en 1989, se encuentra cementado. Casó en esta ciudad el 24 de marzo de 1799 (P.M.L.6, M.B., f.93, No.412), con Josefa-Gabriela Ramírez y Pinto, Matos y Pinto, natural de Trinidad, leg. de Antonio Ramírez y de Matos, natural de Ceuta, Africa, y de Elena-Josefa de Pinto y Pinto, Suárez Sevillano y Pérez de Olivares, natural de Trinidad. Fueron padres, entre otros, de:

EL 10 DE ENERO DE 1823

José-Manuel de Arquiza y Ramírez, cuyo bautismo no se localiza. Casó en la Parroquia de Nuestra Señora de la Candelaria de Río de Ay (L.I, M.B., f.51, vto.No.177), con Catalina-Josefa del Conde y Rambaro de Espejo, Pérez y de la Torre, leg. de Juan-Bautista del Conde y Pérez, Alejo y Fonseca y de Mariana-de-Jesús Rambaro de Espejo y de la Torre, Hernández-Liriano y Serrano, naturales de Trinidad. Procrearon a:

José-Cayetano Arquiza y del Conde, que casó el día 5 de mayo de 1863 (P. M.Tad.L.8, M.B., f.125, f. y vto., n.299), con Francisca-de-Regla Zaragoza y Suárez, Pérez y Morejón, natural de Sancti-Spiritus, leg. de Francisco Zaragoza y Perez, natural de Polop, Callosa de Ensarriá, Valencia y de Juana Suárez y Morejón, natural de Islas Canarias. Fueron los padres de:

Alberto-de-los-Desamparados Alquízar y Zaragoza, nacido en Trinidad el 20 de octubre de 1883, bautizado el día 27 de noviembre (P.Paula, Tad.L.10, B.B., página 277, n.705). Casó en Trinidad el día 2 de enero de 1904 (P.M.Tad.L.9, B.B. y primero general, pag.344, n.446), con María-Herculana-de-la-Caridad Trujillo y Recio, Cadalso y Cadalso, leg. de Cirilo-Abraham Trujillo y Cadalso, de la Villa y del Castillo y de Flora-Liboria-de-la-Caridad Recio(-Guillén) y Cadalso, Salinas y del Castillo, naturales de Trinidad. Fue su hijo:

Enrique-Alberto-Camilo Alquízar y Trujillo, nacido el día 15 de julio de 1911, bautizado el 1 de noviembre (P.M.Tad.L.4, Gral, p.835, n.835). Casó el día 14 de septiembre de 1932 (P.M.Tad.L.3, Gral, p.315, n.315), con Digna-Amada-de-los-Angeles Hernández y de la Peña, Hernández (de Rivera) y Marrero, leg. de Diego-Doña-Caridad Hernández y Hernández (de Rivera), Guerra y Hernández y de Elvira-de-los-Angeles-de-la-Esperanza de la Peña y Marrero, Ponce de León y Murzuli, naturales de Trinidad. Procrearon a:

César-Enrique-de Jesús-Bautista Alquízar y Hernández, nacido el día 2 de junio de 1935, bautizado el día 12 (P.M.Tad.L.18, Gral, p.400, n.800).